

《能登半島地震における義捐金の復興支援使途報告》

平素よりの日本を美しくする会への活動にご理解ご支援賜りますこと感謝申し上げます。

さて、今年1月1日の能登半島地震から早6ヶ月が経過、道路は開通しましたが、その脇の崩れた建物が今だ手が付けられずそのままの状態、また、インフラも進まず避難生活を強いられている方々も多いと聞き心痛みます。



日本を美しくする会では、この能登半島地震における救済支援として多くの皆さま方から先般ご報告の通り総額2,809,887円の義捐金が集まりました。そこで、6月25日（火）、輪島塗作家：高名秀人光氏のご紹介から、市村北陸副ブロック長の案内で被災された重蔵神社様、朝市の輪島市本町商店街復興組合様、輪島塗の輪島漆器商工業協同組合様の3ヶ所に、今後の復興支援に役立てていただけたらと利会長から各700,000円づつを手渡しました。

また、北陸ブロックに先に手渡しました500,000円につきましては、森川北陸ブロック事務局長から、同じく被災された前七尾掃除に学ぶ会の北山達朗氏に手渡し、七尾高校便教会の黒坂先生と相談し復興支援に使っていただくことにしました。

尚、残額209,887円につきましては、今も続く余震等における災害が発生した時や今後復興支援活動が実行されるようになった時のために預かっておくことといたします。

以上、今回の能登半島地震における義援金の使途につきまして、ご報告させていただきますと共に、早期復興回復いたしますこと願っております。

引き続き、ご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。

令和6年7月吉日

〒160-0023 東京都新宿区西新宿 6-12-6-601
特定非営利活動法人 日本を美しくする会
会長 利 哲 雄